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意見の概要、市の考え方をまとめたもの 

意見の概要 市の考え方 
①浄化槽について 
名鉄山尻住宅（約２００戸）は、

建築後 40 数年を経過しており、地

区で管理する浄化槽（民間による集

中浄化槽）はいつ壊れてもおかしく

ない。江南市の浄化槽将来構想には、

当面整備が予定されていない。市街

化調整区域であるためと聞くが、こ

れほど住宅が密集している地区であ

るのに対象外と聞いておどろきであ

る。 
各戸で対応してくださいとは現実

的だろうか。既に出来上がった住宅

で、しかも高齢化した各世帯で戸別

浄化槽が導入できるだろうか。 
 

②丹羽用水について 
 山尻住宅の真ん中を通る丹羽用水

が汚い。非衛生的だ。ほんのひと昔

前はザリガニ、魚を見かけたが最近

では見かけない。江南市はもちろん

だが、上流、下流の市町と連絡を取

り、もっときれいな川に戻せないも

のか。 
 
 
 
 
 
 
 

①について 
下水道の計画区域の見直しは、市街化

調整区域における環境対策として必要な

汚水処理施設について、建設費と維持管

理費の費用について検討を行い、合併処

理浄化槽より下水道で整備した方が経済

的に有利となる区域を設定しています。 
山尻地区においては、この比較を行っ

た結果、下水道で処理すべき区域となっ

ていますが、市街化区域から順次整備を

進めていますので、現段階では山尻地区

の整備は市街化区域の整備後の予定とな

ります。 
 
 
 
②について 
 し尿のみを処理する単独処理浄化槽の

普及などにより河川などの環境は悪くな

っています。平成 13 年より生活排水全て

を処理する合併処理浄化槽が設置される

ようになりましたが、まだまだ、水環境

の保全に大いに貢献するまで普及してい

ないのが現状です。 
 しかしながら、近隣市町におきまして

も着実に下水道が整備されており、水環

境は改善の方向にあると考えます。 
 
 
 
 



③その他について 
汚水処理構想の様な大事なテーマ

について、「市の広報」で広く呼びか

け意見を求めることは大変結構な事

であるが、同時に各区長に呼びかけ

るなど自治会組織の活用も必要だと

思う。 
 
 

③について 
 汚水適正処理構想は、将来の汚水処理

施設のあり方を示す大事なテーマと考え

ていますので、住民意向の把握の手法に

つきましては、今後、さらに検討させて

いただきます。 
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